



Les diacres Armel et Samuel tiennent une retraite avant l'ordination

CEBU CITY, Philippines - Les diacres Armel Collantes et Samuel Gonzales ont récemment terminé une retraite spirituelle pour se préparer à leur prochaine ordination sacerdotale.

La retraite de quatre jours, prêchée par le père Santiago Casing, SMM, a eu lieu à la maison de retraite des Jésuites à Banawa, ville de Cebu, du 9 au 13 avril 2023. Au cours de la retraite, les diacres se sont engagés dans la prière, la méditation et la réflexion sur l'approfondissement du ministère sacerdotal des Missionnaires Montfortains. Leur ordination aura lieu le 15 avril 2023 au sanctuaire archidiocésain du Cœur Immaculé de Marie à Minglanilla, Cebu.

La retraite des diacres est une excellente occasion pour eux de se préparer à leur ordination et aux responsabilités qui vont avec. Ils espèrent sortir de la retraite renouvelés en esprit, prêts à servir le Seigneur et leurs communautés dans le sacerdoce.